

事務連絡
2021.5.14

各病院関係団体事務局長 様

公益財団法人日本医療機能評価機構
事務局長 横 田 章

**新型コロナウイルス感染症対応医療従事者支援制度の保険金請求について
(依 頼)**

新型コロナウイルス感染が長期化している状況下で感染や命の危険を覚悟のうえで懸命に努力している医療従事者が、安心して医療に従事できるための支援策として、「新型コロナウイルス感染症対応医療従事者支援制度」が昨年創設され、多くの医療機関から加入申込をいただき、損害保険会社と保険契約を結ぶことができました。

今後は、労働基準監督署の労働災害の認定を受け、当該保険の対象になった場合の保険金請求の事務が生じることとなります。

つきましては、保険金請求に漏れがないよう、各病院関係団体事務局から会員病院にご連絡いただければ幸いです。

なお、保険金請求につきましては、当機構ホームページ <https://jcqhc.or.jp/> に手続きを掲載しております。何卒、よろしくお願いいたします。

(参 考)

新型コロナ罹患に起因する医療従事者の労災請求件数：5,778 件 (5/7 厚労省発表)

医療従事者支援制度の保険金請求件数：126 件 (5/11 現在)

以 上